



TRIGOS Award

Kurier/Themenwoche | Seite 4 | 14. Juli 2022
Auflage: 116.752 | Reichweite: 476.000

respACT

TRIGOS Award

Mit dem TRIGOS werden Unternehmen ausgezeichnet, die eine Führungsrolle und besondere Vorbildwirkung für verantwortliches Wirtschaften und Nachhaltigkeit übernehmen und die zur Zukunftsfähigkeit der österreichischen Wirtschaft, Gesellschaft sowie Umwelt beitragen. Der TRIGOS versteht sich als Motor für Unternehmensverantwortung und nachhaltige Innovation in der österreichischen Wirtschaft und gibt jenen Unternehmen eine Bühne, die eine zukunftsfähige Gesellschaft aktiv mitgestalten. Die Auszeichnung wird in sechs Kategorien vergeben: Vorbildliche Projekte, Mitarbeiter-Initiativen, Internationales Engagement, Regionale Wertschaffung, Social Innovation & Future Challenges und Klimaschutz. Als Träger fungieren 2022 die Caritas, die Industriellenvereinigung, das Österreichische Rote Kreuz, respACT, der Umweltschutzverband sowie die Wirtschaftskammer Österreich.